



Nomos

# To go-Verzehr im Recht



## Vermeidung von Einwegkunststoffartikeln im Recht der Kreislaufwirtschaft

Eine Untersuchung aus unionsrechtlicher und rechtsvergleichender Perspektive (Deutschland – Frankreich)

Von Dr. Janna Ringena

2023, 510 S., brosch., 149,- €

ISBN 978-3-7560-1139-1

(Umweltrechtliche Studien –

Studies on Environmental Law, Bd. 58)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1139-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1139-1)

Einwegkunststoffartikel verschmutzen die (Meeres-)Umwelt erheblich. Verantwortlich dafür sind u.a. Abfälle des Außer-Haus-Verzehrs. Die EU reagierte auf dieses Problem mit dem Erlass der Einwegkunststoff-Richtlinie, die bis zum 3.7.2021 umzusetzen war. Die Autorin analysiert die Richtlinie in ihrem Regelungskontext und entwickelt Kriterien zur Umset-

zung der Verbrauchsminderung von Einwegkunststoffartikeln des Außer-Haus-Verzehrs. Aus rechtsvergleichender Perspektive in Umsetzung der Richtlinie ergibt sich ein Steuerungsbedarf in Deutschland gegenüber dem Nachbarland Frankreich.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# On-the-Go-Consumption and Law



## Vermeidung von Einwegkunststoffartikeln im Recht der Kreislaufwirtschaft

Eine Untersuchung aus unionsrechtlicher  
und rechtsvergleichender Perspektive  
(Deutschland – Frankreich)

By Dr. Janna Ringena

2023, 510 pp., pb., € 149.00

ISBN 978-3-7560-1139-1

(Umweltrechtliche Studien –  
Studies on Environmental Law, vol. 58)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1139-1](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1139-1)

Single-use plastic items significantly pollute the (marine) environment. One of the main reasons is waste that stems from on-the-go-consumption. The EU reacted to this problem by adopting the Single-Use Plastics Directive, which had to be implemented by 3rd of July 2021. The author analyses the directive in its regulatory context and develops

criteria for the implementation of the reduction of consumption of single-use plastic items for on-the-go-consumption. In the subsequent legal comparison of the implementation of the directive, she points out that the need for readjustment in Germany is high compared to the neighbouring country France.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary